

Blick in die Woche: KW 15 2024

Liebe Solawistas,



die Solawi hatte am vergangenen Samstag wieder geladen zum gemeinschaftlichen Präparate-Rühren. Der Einladung sind viele tolle Menschen gefolgt und wir konnten so einen schönen Nachmittag/Abend in der Gemeinschaft miteinander erleben.

Fleißige Helfer hatten einen „Sitzkreis“ aufgebaut, in dem dann die Präparate gerührt wurden.



Nach einer kurzen, aber herzlichen Begrüßung führte Florian Gerswin Keimer uns durch die ca. einstündige Arbeit mit dem Präparat.

Mit welcher Technik das Wasser in Bewegung gesetzt wird und welche beruhigende Wirkung der Blick in den Strudel haben kann durfte jeder im Selbstexperiment erleben.



Bei Sonnenschein und fast sommerlichen Temperaturen war das anfangs kalte Wasser eine wunderbare Erfrischung.

Katharina verteilte in jeden Eimer den "Zusatz" welcher aus Hornmistpräparat und ausgepressten Brennnesseln bestand.



Während der "Rührphase" kamen u.a. tiefgründige Themen zur Aussprache wie: Was lässt uns wie handeln? An was glaubst du? Und machen Engel Blödsinn, wenn wir sie nicht mit Arbeit versorgen?

Unterbrochen wurde der Austausch nur durch eine fünfzehnminütige Pause, in der Stille und Reflektion Raum bekamen.



Zum Abschluss wurden die Präparate noch untereinander gemischt indem reihum immer ein „Schucker“ in den jeweiligen nächsten Eimer befördert wurde. Mit den Besen wurden dann die Präparate in Grüppchen über das Gelände der Gärtnerei verteilt.



Bei der Rückkehr erwartete uns ein kleines schmackhaftes Schlemmerbuffet, zudem jeder Gast etwas beigesteuert hatte.

Auch hier konnte bei Speis und Trank angeknüpft werden an die guten Gespräche.



Zum Abschluss noch ein persönlicher Gedanke zu Florian's Worten über Ronja und die Situation der letzten Monate die er in unsere Herzen gelegt hat während wir fleißig das Wasser bewegt haben:

Danke Florian für deine Gedanken.

Danke für den Einblick in deine Gefühlswelt.

Danke für deine Offenheit – den Mut die Gefühle, Sehnsüchte und die Zuversicht zu teilen.

Auch in diesen Momenten verspüren wir das hier nicht nur Erzeuger und Konsument zusammensitzt. Nein – wir sind eine zusammenhaltende, solidarische Gemeinschaft voller wunderbarer Menschen die nicht nur gutes Gemüse wertschätzen, sondern auch die Persönlichkeiten dahinter.

In diesem solidarischen Sinne wünschen wir euch ein wunderbares Wochenende! Bleibt positiv!

Jan (Verteilteraum Asperg) und all eure Großhöchberger Gärtner:innen.